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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que envie a esta 

vereadora, em tempo hábil, as seguintes informações com relação à implantação da 

escola cívico-militar em nosso município: 

1. A Prefeitura Municipal pretende aderir ao Programa Nacional das 

Escolas Cívico-Militares - Pecim em 2022? 

2.  Em que lugar seria implantada uma unidade da Escola Cívico-militar em 

Taquaritinga? 

3.  O local escolhido atende os critérios do programa? 

4.  Quantos professores serão contratados para início do funcionamento da 

ECIM? 

5.  Qual será o salário desses professores, visto que o município ainda não 

aderiu ao Piso Nacional do Magistério? 

6.  As despesas com os servidores lotados no ECIM poderão ser pagas 

com verbas do Fundeb? 

7. Sabendo que não há concurso em vigência para alguns cargos, de que 

maneira será feita a contratação dos funcionários para a ECIM? Serão 
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retirados de outras unidades de ensino, tendo ciência que as mesmas já 

estão com o quadro defasado? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 09 de maio de 2022. 
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